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PSC descarta oposição 
radical à prefeita Bel
Presidente do partido, Washington Scarparo refuta radicalismo eleitoral e garante que 
terá chapa completa para a Câmara; "não vejo espaço para oposição radical", diz

"Meu nome surge como de opo
sição. Mas tenho boa relação com 
a prefeita e não vejo espaço para 
oposição radical", diz o empresá
rio e presidente do PSC em Len
çóis Paulista, Washington Scarparo 
Botaro. Em entrevista ao O ECO, 
ao analisar as possibilidades do 
partido para as eleições de 2012, 
Scarparo afirma que o mais impor
tante é ajudar no crescimento da

cidade. Cotado para ser candidato 
à Prefeitura nas eleições deste ano, 
o empresário voltou a descartar o 
rótulo de oposicionista e garante 
que seu desejo é colaborar com a 
prefeita Bel Lorenzetti. "A Bel vai 
bem em muitas coisas. Tem outras 
que precisam ser melhoradas e 
quero ajudar nisso", disse ao ECO. 
Segundo Scarparo, o PSC trabalha 
com três cenários possíveis para

a eleição de outubro: candidatura 
própria à Prefeitura, apoio à ree
leição do atual grupo político no 
poder ou lançamento apenas de 
chapa para vereador. "Não precisa 
ser meu nome, mas me sinto prepa
rado para a disputa", avisa. Sobre 
coligações partidárias, o presidente 
do PSC diz que pretende conversar 
com todos os partidos do Municí
pio, sem distinção. 0 41

T R A N S P O R T E  C O LET IV O  E M  LEN Ç Ó IS

Usuários criticam velocidade dos circulares

PÉ NA TÁBUA - Para usuários, motoristas excedem na velocidade

Usuários do transporte públi
co em Lençóis Paulista voltaram a 
reclamar do sistema em operação 
no município. O principal proble
ma apontado pelos entrevistados 
é o excesso de velocidade. Ouvido 
pelo jornal O ECO, Eduardo Grec-

co, gerente geral da Eliz-Line, em
presa que opera o sistema, admite 
que problemas existem, mas que 
já reduziu em 80% o número de 
multas recebidas por excesso de 
velocidade. "Temos vários controles 
para acompanhar a velocidade dos

veículos. Realizamos constantemen
te treinamentos com nossos funcio
nários e hoje já conseguimos redu
zir o número de multas", garantiu. 
"Reconhecemos que temos muito a 
melhorar, mas estamos tendo uma 
melhora ", completa.
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P O LÍC IA

No ano passado, 
12 perderam CNH 
por beber e dirigir

Segundo a Ciretran, de 12 len- 
çoenses flagrados dirigindo embria
gados no ano passado, 6 tiveram a 
carteira de habilitação suspensa. O 
número de suspensões é menor que 
em 2010, quando 15 documentos 
foram apreendidos e quatro foram 
impedidos de dirigir por 12 meses. 
A maioria dos condutores opta por 
cumprir a suspensão quando tiver 
que renovar a carteira.

E D U C A Ç Ã O

Mais de 14 mil 
voltam às aulas 
na rede pública

Retornaram às aulas ontem, 
cerca de 14,4 mil alunos das esco
las estaduais de Lençóis Paulista, 
Macatuba, Pederneiras, Areiópolis, 
Borebi e Agudos. As escolas muni
cipais também iniciaram o ano leti
vo ontem, com exceção de Agudos 
e Macatuba, onde os estudantes re
tornam na segunda-feira 6. A partir 
deste ano, escolas estaduais passam 
a ter o professor auxiliar.

D E F E S A  CIVIL

Coordenador 
visita obras 
anti-enchente

Na manhã de ontem, Lençóis 
Paulista recebeu o novo coorde
nador adjunto regional da Defesa 
Civil, Evandro Antônio Cavarsan. 
A reunião aconteceu no gabinete 
da prefeita Bel Lorenzetti, onde o 
novo coordenador - empossado em 
7 de janeiro - foi apresentado aos di
retores municipais. Depois, o grupo 
visitou obras para evitar novas en
chentes no município.

N O V A  S E D E  D A  O A B

Governo oficializa  
doação de terreno

CASA PRÓPRIA - Bel assina documento que dá posse de terreno à OAB local

Na tarde de ontem, a prefeita 
Bel Lorenzetti oficializou a doação 
de um terreno da Prefeitura para 
a construção da sede própria da 
OAB (Ordem dos Advogados do 
Brasil) de Lençóis. A concessão da 
área vinha sendo negociada há dois 
anos e o processo teve seu desfe
cho ontem. Segundo o presidente 
da entidade local, Lexandro Brígi- 
do, em 2011 foram mais de 6,5 mil

atendimentos a pessoas carentes 
do município. "Existe um número 
considerável de pessoas que pas
sam pela nossa sede e que neces
sitam de acomodações melhores", 
afirmou. Ainda segundo Brígido, 
a nova sede construída pela OAB 
de São Paulo. "Vai depender da 
burocracia e entraves que encon
traremos, mas em 2013 ou 2014, 
teremos sede nova", prometeu.

E C O N O M IA

Zilor publica seu Relatório de Sustentabilidade 2011
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Opinião CFRASE
• "Tudo o que apareceu na consulta com os nossos públicos de interesse está 
no relatório. É uma ação de prestação de contas das nossas atividades para as 
comunidades em que estamos inseridos, entre outros públicos."
Antonio José Zillo, diretor-presidente da Zilor, sobre o relatório de sustentabilidade

PARA PENSAR
"O carinho é responsável por nove-décimos 
de qualquer felicidade sólida e durável 
existente em nossas vidas."

Clive Staples Lewis, autor e escritor britânico

/////////////////////////////////////////////////////̂ ^ ^ ^

O futuro começa a ser construído 
agora

A  reportagem veiculada pelo jor
nal O ECO na edição de hoje 
(página A4) consolida o em 

presário Washington Scarparo Botaro 
como uma opção de candidatura ao 
Executivo, virtualmente concorren
do com a chapa a ser definida pelo 
grupo que atualmente está no poder 
municipal e por outras que venham 
pleitear o posto de mandatário do 
município. Com um discurso modera
do, o empresário traz para o jogo po
lítico de Lençóis Paulista algo novo: 
oposição propositiva.

Pode parecer que não, mas, aos 
bons observadores, a consolidação 
de Scarparo é  um passo importante 
para o desenho do xadrez eleitoral. 
Eleição se faz comparando situação 
com oposição ou oposições. O ce
nário político lençoense sinaliza com 
quatro vertentes retóricas diferentes, 

portanto, com variedade de op
ções para o eleitor escolher na 
hora de sacramentar seu voto. 

Uma delas é o PSOL, que - já 
anunciou - vai lançar o ex-verea
dor e professor Edson Fernandes 
ao Executivo neste ano. Oposi
ção de discurso duro, o partido 
que projetou Heloísa Helena para 

o cenário nacional defende ruptu
ra total e inversão de foco do atual 

modelo de governo.
Na semana passada, o presi-

dente do PV, ex-vereador e advogado 
Ailton Tipó Laurindo deu uma amos
tra do discurso que o partido prepara 
para 2012. Oposição também, como 
foi em 2008, dessa vez a sigla verde 
acena com uma suavização da retó
rica que pode levar aos palanques. 
Reconhece qualidades no atual go
verno, mas defende a mudança de 
filosofia em assuntos pontuais. Des
carta composição política com o atual 
grupo no poder.

Presidente do PSC em Lençóis 
Paulista, Scarparo monta time para 
ser candidato a prefeito, apesar de, 
declaradamente, também reconhe
cer e ressaltar as qualidades da atual 
administração. Opção de candida
tura rotulada como oposicionista, 
mas com uma linha de pensamento 
mais suave do que a proposta pelo 
PV. Admite, inclusive, compor com o 
grupo hoje representado na prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), virtual candi
data à  reeleição.

A definição desse cenário facilita a 
vida do eleitor. Mesmo quem não en
tende as diferenças entre uma plata
forma de governo e outra pode dizer se 
quer que a cidade continue no caminho 
em que está, se deve mudar um pouco 
para a direita ou para a esquerda, ou se 
deve dar uma guinada nos rumos to
mados até agora. Esse é o norte para 
definir o voto no dia da eleição.
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Vestibular, prova, concurso: 
estudar e lembrarO

D

<

Odair J. Comin
é psicólogo clínico

Desde o alvorecer de nossa exis
tência, nos ensinam a olhar para fora 
de nós mesmos. Assim continuamos 
pela vida afora. Quando estamos a 
apreender o mundo, é natural que 
nosso alimento seja muito mais ex
terno, por isso o foco no que está 
fora. Aos poucos, é necessário in
tercalar e voltar-se também para o 
interno. Não temos controle sobre o 
real, portanto, a frustração é sempre 
uma possibilidade. No que depende 
de nós, precisamos aprender a lidar 
de forma saudável com esse real. 
Para que ele não nos faça mal. Antes 
sim, tirarmos proveito.

Essa dinâmica de focar no ex
terno cria um padrão que por vezes 
não temos consciência, mas que 
nos domina. O hábito de direcionar 
a atenção no que está fora do nos
so alcance, como fazer comparações 
com o outro, por exemplo. A prática 
de focar no que não sabemos, em 
detrimento do que sabemos. O cos
tume de convergir para o que não 
queremos em detrimento do que 
queremos. Na ansiedade, ao invés 
da tranquilidade, na tensão ao invés 
do relaxamento. Na medida em que 
focamos no que não é, nos afasta
mos do que é. Se procurar no lugar 
errado, como poderá encontrar?

Contudo, o tema aqui é sobre os 
momentos em que nos colocam à 
prova. Quando desejam testar seu co
nhecimento, querem saber o quanto 
você sabe. Ora, deve saber muito, afi
nal, estudou horas e horas sem des
canso, leu isso mais aquilo. Presenciou 
diversas aulas, ouviu áudios sobre a 
matéria, trocou impressões com cole
gas, até dormiu sobre o livro. É pro
vável que haja muita informação ar
mazenada em sua memória. Por que, 
então, lhe parece insuficiente o que 
sabe, que assimilou pouco, que lem
bra menos do que gostaria? Digo que 
as informações estão onde você as

deixou, mas onde foi que as deixou?
Com tudo o que entramos em con

tato, independente da forma, é ar
mazenado na memória. E que tudo o 
que está dentro de si é seu, e assim 
sendo, tem acesso irrestrito. Por que, 
então, procura e não encontra? Eis o 
que demanda sua curiosidade. Pode
mos tecer algumas hipóteses. Como 
dito, nossa atenção sempre mais vol
tada para o externo. Durante a vida 
nos especializamos para sermos bons 
comunicadores, aprendemos como 
passar informações de forma eficien
te, nos fazermos ser compreendidos. 
Estabelecemos uma conexão cada 
vez mais próxima com a internet, o 
Google, por exemplo. Isso nos desau
toriza, lentifica nossa mente, a deixa 
preguiçosa. Para tanto, é necessário 
equilíbrio, podes permanecer com a 
conexão externa, todavia, deve-se 
treinar também a interna. Diria que 
somos descuidados quanto a nos co
municar com nós mesmos.

Tal comunicação é possível, na 
medida em que nos voltamos intei
ramente para nosso mundo interno, 
no exercício de lembrar. Sempre após 
estudar, feche os olhos para o externo 
e abra para o interno. Faça uma en- 
doscopia. Deseje conhecer dentro de 
si, queira saber onde as informações 
são armazenadas, crie intimidade com 
elas. Crie formas de organizar as in
formações de um jeito particular, algo 
que tenha significado para você. Crie 
pontes que lhe conduzam até elas 
sempre que precisar. Na medida em 
que estuda, e simplesmente joga as 
informações dentro de si e as abando
na, o mais certo é que tais conteúdos 
abandonem você. É necessário criar 
um envolvimento. Assim como cria
mos relação com as pessoas, ou com 
tudo o que gostamos. É importante 
também criar essa ligação com os 
conteúdos estudados. Nossa mente 
será tão generosa quanto formos com 
ela. Direcione sua atenção à  mente, 
crie laços com os conteúdos, e tudo 
estará disponível quando precisar.

Prefeita Bel doa terreno para OAB
Agora é oficial. Na tarde de ontem, a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) assinou 

a doação do terreno para a OAB (Ordem dos Advogados do Brasil). A entidade 
usará o imóvel para construir a Casa do Advogado, um espaço para atender à 
população que precisa da justiça gratuita, e para servir de centro de difusão da 
informação e do conhecimento. Participaram da solenidade o diretor Jurídico 
da Prefeitura, Leandro Orsi Brandi, o presidente da subseção de Lençóis Paulis
ta, Lexandro Brígido, e outros advogados membros da diretoria.

Emoção
Um dos mais felizes do grupo era Vicente Bento de Oliveira, o Bentão, que 

participou da movimentação que trouxe uma subseção da OAB para Lençóis 
Paulista, em 1983. "Antes, dependíamos da OAB de Botucatu", lembra. Mesmo 
tendo feito parte do grupo de pioneiros, o veterano advogado classifica a doa
ção do terreno para a construção da sede própria como "a maior conquista da 
história da OAB da cidade".

F  iT i I CRISTIANO PACCOLA/O  ECO
Descontração
O grupo aproveitou para conversar com Bel 

sobre outros assuntos. Destaque para a urbaniza
ção da Vila da Prata, muito elogiada pelos advo
gados. Claro, as dificuldades burocráticas e impli
cações legais também foram assuntos abordadas.

Comemoração
O presidente da OAB de Lençóis 

Paulista ressaltou que a oficializa
ção da doação encerra uma mo
vimentação de mais de dois anos. 
"Logo que essa diretoria assumiu, 
em 2009, tínhamos essa ideia. Na 
primeira oportunidade, fizemos a 
reivindicação do terreno para a pre
feita Bel, que também estava assu
mindo", afirmou Lexandro Brígido.

Visita
A deputada Rita Passos (PSD) 

esteve em Agudos na segunda
-feira 30, visitou entidades bene
ficiadas por verbas destinadas por 
seu intermédio no ano passado. 
No total, foram R$ 120 mil, sendo 
R$ 70 mil para o Hospital e R$ 50 
mil para a Apae.

Aquisições
O hospital de Agudos recebeu 

R$ 70 mil para comprar bisturi ele
trônico, balança pediátrica, lavador 
ultrassônico, desfibrilador, detector 
fetal e oxímetros. A Apae utilizou os 
R$ 50 mil para comprar bicicleta er- 
gométrica, esteira, andador, cadeira 
para banho e outros mate r i a i s.

Laços
Rita Passos foi só elogios para 

a vereadora Maria Antonia da Silva 
(PSD), a Tata, chamando-a de "mi
nha vereadora" e inflando seu dis
curso com adjetivos. A parlamentar 
agudense também se mostrou boa 
anfitriã e tratou de manter nos lábios 
um enorme sorriso, sempre que pro
nunciava o nome da deputada que 
ela ajudou a conquistar votos em 
Agudos. Rita chegou a dizer que Tata 
também conquistou seu marido, o 
prefeito de Itu, Herculano Júnior.

Oposição
A entrega dos equipamentos foi 

o primeiro compromisso político ofi
cial na cidade. Ano eleitoral, a oposi
ção aproveita para se mostrar firme. 
Não só os vereadores Luciano Du- 
rães de Vasconcelos (PR), Edersom 
Roberto Mainini (PT), e a presidente 
Neusa Vicente (PPS), mas também 
José Aparecido dos Santos, o Zé 
Mensageiro (PT), Jaime Caputi -  ex
-vice na gestão de Carlos Octaviani e 
apontado como candidato neste ano 
-, Antonio Carlos Martins, João Bal- 
duzzi e Odete Luciano acompanha- 
i^^mo evento.

Inaugurado?
O local, inaugurado em agosto do ano passado, ainda não está 

funcionando. Segundo alguns moradores, o terreno só foi capinado 
por conta da visita da deputada. Os apoiadores do governo dizem 
que a demora é por falta de liberação do Governo do Estado.
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Cidades SORRIA MAIS BONITO
A  Secretaria da Saúde de São Paulo terá 
acompanhamento odontológico nos hospitais 
estaduais. O programa visa integrar o trabalho dos 
dentistas ao das equipes multidisciplinares.

FOTOS: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

AGUDOS
O grupo de oração Diga sim 

a Deus, da Paróquia São Paulo 
Apóstolo, de Agudos, realiza, no 
domingo 12, o cenáculo para as 
famílias. Com o tema A família 
-  o trabalho e a festa, o cenácu
lo será realizado das 8h às i6h, 
na comunidade Nossa Senhora 
Aparecida, que fica na rua Dio- 
nísio Dalveto, 21, Parque Pampu- 
lha. O encerramento será com 
missa presidida pelo bispo de 
Bauru, Dom Caetano Ferrari, e 
concelebrada por Padre Gustavo 
Crepaldi, também de Bauru. Du
rante o encontro, estão previstos 
momentos de oração, pregações 
e adoração ao Santíssimo. Ha
verá uma tenda especial para as 
crianças com evangelizadores 
infantis e praça de alimentação. 
A entrada é franca. Outras infor
mações podem ser obtidas pelo 
telefone (14) 3262-1237.

Pederneiras
O Projeto Guri Polo Pederneiras 

está com matrículas abertas até o 
dia 10 de fevereiro para os cursos 
gratuitos de violão, percussão/ 
bateria e canto/coral. O projeto 
atende a 120 crianças. Os alunos 
devem ter entre 6 e 17 anos para 
o curso de Canto/Coral e de 8 a 17 
anos para os cursos de percussão/ 
bateria e violão. As aulas começa
ram no dia 31 de janeiro para os 
alunos que fizerem a rematrícula. 
Para os novos alunos matricula
dos, as aulas começam dia 14 de 
fevereiro. Os interessados devem 
procurar a sede do projeto, na 
avenida Bernardino Flora Furlan. 
Informações pelo (14) 3284 4959.

GARIMPO DO DESENVOLVIMENTO - Na avenida Adriano Foganholi, a 
Prefeitura de Lençóis Paulista instalou um outdoor de grande porte. A 
peça publicitária chama a atenção de quem passa pela rodovia SP-300 
para a mensagem convidando o empresariado a investir no município. 
Outro igual a esse será instalado na região do Jardim Primavera.

X X X
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

Uma ótima opção para substituir o carro é ir para o tra
balho a pé mesmo. Além de praticar exercícios físicos, dimi
nuímos os gases poluentes que afetam a camada de ozônio 
e prejudicam nossa diversidade ambiental.

Welinton Barros, radialista

Ultimamente, estou usando a bicicleta ao invés do carro. É 
mais rápido e acabo praticando exercício físico todos os dias. 
Eu levo e busco minha filha na creche. Ela também adora.

Juliana Souza Reis, dona de casa

í

í í

FRASE
“Existem em presas que produzem diariamente 80 
sacos de lixo de 110  litros. Não é razoável que essa 
empresa pague a m esm a coisa que um morador." 
Benedito Luiz Martins, diretor de Meio Ambiente

Enfrentamento ao crack
Estava prevista para ontem a publicação da portaria que 

estabelece incentivos para ampliar leitos e enfermarias espe
cializados para tratamento de usuários de drogas. A estrutura 
é usada para internações curtas (suporte em crises de absti
nência, desintoxicação e uso excessivo da droga). A média 
esperada de internações é de cinco dias e meio. O objetivo é 
aumentar o incentivo a hospitais que atendem pelo SUS. O mi
nistério vai pagar R$ 67,3 mil anuais por leito de hospital para 
atendimento desse paciente. Considerada a taxa de ocupação, 
dá a média de R$ 217 por dia. A diária média paga hoje pelo 
Governo Federal para Estados e municípios é R$
57. Outro repasse será para a implantação 
de leitos, enfermarias e equipes direciona
das ao usuário. A verba pode variar de R$
18 mil a R$ 99 mil. Com isso, 0 ministério 
pretende ter, até 2014,5,2 mil leitos pron
tos para esse tipo de tratamento. Dados 
recebidos pelo ministério indicam 0 cres
cimento e a dispersão de usuários de 
crack em diferentes cidades do país.

A polícia investiga mais de uma dezena 
de denúncias de maus tratos e crueldade 
contra animais em Lençóis Paulista. Cruel
dade e maus tratos se caracterizam em 
contravenção penal, artigo 64.

Prefeitura de Macatuba deve plantar cer
ca de 500 mudas de árvores este ano. A 
ação faz parte do plano de arborização do 
município que já conta com 12 mil árvores, 
avaliado nos últimos 4 anos.

A Prefeitura de Lençóis Paulista trabalha em 
ritmo acelerado para entregar praça e ci- 
clovia aos moradores do Jardim Ubirama 
no mês de abril.

///////////////////////////////////////////////////////////////////̂ ^ ^ ^
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Nova doença

Com pulsão alim entar é distúrbio 
químico nos m ecanism os da fome, 
descobrem  cientistas. Com er 
dem ais, sem  vontade, engolir 
rápido e sentir culpa são sinais.

Cientistas desenvolvem 
técnica para 'ler' pensamentos

:!i

Você saberia dizer no que eu estou pensando 
agora? Garanto que não. Pesquisadores america
nos dizem que conseguem descobrir. É isso mes
mo. Um grupo de cientistas criou um método que 
analisa sinais elétricos produzidos no cérebro e 
que é capaz de reconstruir som das palavras pen
sadas por pacientes. A técnica, descrita na revista 
científica PLoS Biology, se baseia nos sinais elétri
cos nos cérebros de pacientes que ouviam dife
rentes palavras. Um computador foi capaz de re
construir os sons nos quais os pacientes estavam 
pensando. Segundo os pesquisadores, o método 
poderia ser usado no futuro para ajudar pacientes 
em coma ou com síndrome de encarceramento 
a se comunicar. Um estudo semelhante tenta re
produzir imagens armazenadas pelo cérebro.

Rápidas
• Pela primeira vez na história, o Conselho 

de Biosegurança dos EUA censurou a divul
gação de um estudo em duas prestigiadas 
revistas científicas. 0 estudo trata de uma 

^  nova cepa do vírus H5N1 (uma versão mais 
agressiva do vírus H1N1, causador da Gripe Su

ína). 0 temor é de que grupos terroristas conse
guissem roubar amostras dos laboratórios do que 
está sendo considerado 0 mais mortal de todos os 
vírus. "Uma pandemia causada por esse vírus pode 
ter consequências tão devastadoras que ela tem 
que ser evitada a todo custo", afirmou Paul Keim, 
chefe da agência americana. 0 veto foi visto com 
receio pela comunidade científica.

• No Brasil, a Anvisa (Agência Nacional de Vigilân
cia Sanitária) realizou uma mudança que afetará 
hospitais de toda região. Após muitos estudos, a 
agência fixou novas regras para a lavagem de rou- 
paria usada nos hospitais. Uma das novas exigên
cias está no uso de máquinas de lavar que separem 
fisicamente áreas de roupas sujas e limpas. Os hos
pitais ou empresas terceirizadas têm 180 dias para 
se adequar as novas regras.
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TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
Polícia Corpo de
M ilitar Bom beiros190 193
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi...........3267-8

A gudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

A reiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa..................3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política JOVENS NA POLÍTICA
Vereadores jovens de Pederneiras foram às ruas no dia 
27 de janeiro e perguntaram às pessoas que problemas 
encontram na cidade. A  partir da experiência, 
formularam indicações e requerimentos para apresentar 
a primeira sessão, no dia 7, às 19h30, na Câmara.

E LE IÇ Õ E S  2012

Scarparo descarta oposição radical
PSC vai com chapa 
completa para a 
Câmara em outubro, 
diz presidente

FOTO: CRISTIANO PACCOIA/O ECO

Moisés Rocha

M
H  j B ais importante 

I do que disputar 
a eleição é aju

dar no crescimento de Lençóis 
Paulista". A frase sai da boca 
do empresário e presidente do 
PSC, Washington Scarparo Bo- 
taro, e indica qual o caminho 
que ele pretende seguir até ou
tubro, quando o assunto é elei
ção municipal.

Cotado para ser candidato 
de oposição à Prefeitura em 
2012, Scarparo descarta o ró
tulo de oposicionista e garante 
que seu desejo é colaborar com 
o governo da prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB), sem ficar pensan
do na disputa eleitoral. “A Bel 
vai bem em muitas coisas. Tem 
outras que precisam ser me
lhoradas e quero ajudar nisso", 
disse ao ECO.

Segundo Scarparo, o PSC 
trabalha com três cenários na 
eleição de outubro: candidatu
ra própria à Prefeitura, apoio 
à reeleição da prefeita Bel com 
indicação de seu vice e lança
mento apenas de chapa para 
vereador.

“Não precisa ser meu nome, 
mas me sinto preparado para a 
disputa da Prefeitura. Porém, 
esse não é o momento para 
discutir isso", assegura. “O mo-

FRASE

C
"Não sou oposição, 
tenho boa relação 
com a prefeita, com 
várias pessoas do 
seu grupo político 
e não vejo espaço 
em Lençóis Paulista 
para uma oposição 
radical."
Washington Scarparo 
Botaro, empresário e 
presidente do PSC

mento é de cautela, reflexão", 
diz.

Para Scarparo, a única de
cisão tomada é que seu partido 
-  o PSC -  terá chapa completa 
para a eleição de vereador. Para 
ele, a sigla tem bons nomes e 
o projeto é eleger uma bancada 
de três ou quatro vereadores.

Sobre coligações partidá
rias, o presidente do PSC diz 
que pretende conversar com 
todos os partidos do município, 
sem distinção de siglas. “Claro 
que meu nome surge como um 
nome da oposição. Mas não sou 
oposição, tenho boa relação 
com a prefeita, com várias pes
soas do seu grupo político e não 
vejo espaço em Lençóis Paulis
ta para uma oposição radical", 
afirma.

Scarparo entende que o ce
nário político da cidade pede 
alguns ajustes, algumas novas 
prioridades, mas evita falar 
quais são os ajustes ou priori
dades necessários. “Tenho al
gumas ideias e vou colocar na 
mesa no momento oportuno. 
Não preciso ser candidato para 
fazer isso", finaliza.

T R A N S P O R T E  P U B LIC O

Usuários reclamam de excesso de velocidade dos ônibus
Gerente afirma que 
multas por excesso 
de velocidade 
caíram 80%

FOTO: VITOR GODINHO/O ECO

Vitor Godinho

0 transporte público voltou 
a ser alvo de reclamações 
de usuários. Passageiros 

de Lençóis Paulista ouvidos pela 
reportagem apontam que o prin

cipal problema é o excesso de 
velocidade. Uma das entrevistadas 
diz ter caído dentro de um circu
lar, após freada brusca. Atraso e 
superlotação também são recla
mações recorrentes. Gerente geral 
da Eliz-Line (empresa que opera o 
sistema na cidade), Eduardo Grec- 
co admite que problemas existem, 
mas que empresa já reduziu em 
80% o número de multas recebi
das por excesso de velocidade.

“Os motoristas estão correndo 
demais, estão abusando da veloci
dade. Quase cai várias vezes e já 
vi um senhor não conseguir se se
gurar, que acabou caindo. Não sei

LIGEIRINHO - Moradores do Jardim Monte Azul ingressam no circular; 
principais reclamações são excesso de velocidade e atrasos

se eles estão sempre com o horário 
apertado, mas precisavam ir mais 
devagar", declarou a doméstica 
Tatiana Borges dos Santos.

A usuária também reclama
dos horários. “Outro problema são 
os atrasos do circular. Já notei que, 
nos dias que eles passam atrasa
dos, são os dias que correm mais. 
Só ando de ônibus porque preciso 
mesmo", continuou.

A escrevente Luciana Dias 
Barbosa já caiu dentro do circular. 
“Eles correm demais. Na descida, 
muitos motoristas, não todos, não

esperam você entrar e se acomo
dar. Eu mesma cai uma vez dentro 
do ônibus. Alguns motoristas têm 
a mania de acelerar no meio da 
quadra e frear bruscamente nas 
esquinas. Isso precisa se observa
do também", declarou.

Wilma de Paula Oliveira, agen
te de limpeza, usa o circular todos 
os dias. Ela afirma não entender 
porque a empresa que o opera o 
sistema colocar ônibus maior às 
5h30 - que vai praticamente vazio 
-  e, na hora do almoço e às 17h30, 
colocar na linha um micro-ônibus.

Reduzimos em 80% os problemas com 
excesso de velocidade, diz empresa

À reportagem, o gerente geral 
da Eliz-Line, Eduardo Grecco, in
forma que a empresa trabalha para 
melhorar a qualidade do serviço. 
Ele admite que há problemas, mas 
ressalta que empresa reduziu em 
80% o número de multas rece
bidas por excesso de velocidade, 
comparando-se à antiga operado
ra. “Temos vários controles para 
acompanhar a velocidade dos 
veículos. Realizamos treinamentos 
com nossos funcionários e hoje já 
conseguimos reduzir o número 
de multas em mais de 70%, 80% 
com relação ao que existia antes. É 
verdade que existem problemas e 
reconhecemos que temos muito a 
melhorar. Mas estamos tendo uma 
melhora contínua de dois anos

para cá.", declarou Grecco.
Com relação a atrasos, Grecco 

afirmou que houve momento em 
que ocorreu a dificuldade. Segun
do ele, o problema praticamente 
acabou. “O trânsito na cidade está 
realmente complicado. Algumas 
linhas precisaram ser ajustadas de
vido ao movimento, mas isso já se 
resolveu. Outro problema que tí
nhamos, as obras, também foram 
solucionados. Agora temos uma 
parceria com a Prefeitura, que nos 
comunica com antecedência as 
obras para que planejemos novos 
roteiros", explicou.

A questão dos micro-ônibus 
também foi esclarecida pelo dire
tor. Segundo ele, os micro-ônibus 
não substituem os ônibus nor-

mais, mas complementam os 
horários de maior movimento. 
“Antes existia apenas um ônibus 
nos horários de maior movimento. 
Agora, temos o ônibus normal e o 
micro-ônibus. Ele não substitui os 
veículos comuns, complementou 
o transporte", anotou.

REFERÊNCIA
Grecco afirmou que cidades 

da região que estão licitando trans
porte público procuram a Eliz- 
-Line para usá-la como referência. 
“Antes, procurávamos na região 
para saber o que de mais moderno 
era usado. Hoje, são as cidades que 
vêm até nós para saber como reali
zamos o serviço. Estamos virando 
referência", comemora. (VG)

“De manhã, quando venho, pego 
o ônibus maior. Ele vem pratica
mente vazio. Na hora que volto, 
às 12h, eles colocam o micro. Não 
entendo porque eles fazem isso. 
Na hora que tem mais movimen
to eles deveriam colocar o ônibus 
maior", opina Wilma.

A aposentada Jacira Musse 
dos Santos diz que o transporte 
público melhorou nos últimos 
anos, mas o excesso de velocida
de precisa ser visto mais de per
to. “Vejo que dependo do moto
rista que está guiando o ônibus. 
Tem motorista que corre muito, 
mas tem motorista que tem pa
ciência e espera você entrar e se 
sentar", explica.

A Eliz-Line é a empresa que 
opera atualmente o transporte 
público na cidade. Ela assumiu o 
serviço em 1° de março de 2010, 
após vencer disputado proces
so de licitação, que concedeu à 
empresa o direito de explorar o 
serviço. Na ocasião, a população 
elogiou a nova empresa pela qua
lidade dos ônibus -  grande parte 
comprados exclusivamente para 
operar o serviço na cidade.

Reclamação 
formal deve ser 
feita à Prefeitura

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista diz que reclamação sobre 
transporte público deve ser en
caminhada ao Departamento de 
Trânsito (telefone 14 3269 7059. 
É obrigatório informar o horá
rio e a linha em que ocorreu o 
problema. A Prefeitura recebeu 
reclamações de atrasos e excesso 
de velocidade e, após fiscalização, 
conseguiu resolver os problemas 
com a operadora.

Eduardo Grecco afirma que - 
em caso de problema - as pessoas 
devem ligar para a empresa para 
que as devidas correções possam 
ser realizadas. Os canais de comu
nicação são o telefone (14) 3264 
1339 ou e-mail (atendimento® 
elizline.com.br). (VG)

http://www.uniontecnologia.com.br
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Embriaguez ao volante 
suspende 12 CNHs
Número de 2011 é menor do que em 2010, quando 15 motoristas perderam o direito de dirigir

FOTO A RQ U IVO : O ECO

Carlos Alberto Duarte

ACiretran (Circunscrição 
Regional de Trânsito) 
concluiu processos que 

suspendem 12 CNHs (Carteira 
Nacional de Habilitação) por 
embriaguez ao volante no ano 
passado. O anúncio foi feito 
na terça-feira 31, pelo delega
do Marcos Jefferson da Silva, 
diretor do órgão de trânsito. 
De acordo com dados da Cire- 
tran, o número de carteiras de 
motoristas suspensas é menor 
que em 2010. Naquele ano, 15 
CNHs foram suspensas e qua
tro condutores deixaram de di
rigir pelo período de 12 meses.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Marcos Jefferson ex
plicou que o período de sus
pensão é  de 12 meses para os 
casos de embriaguez ao volante. 
Ele contou que, embora 12 pro
cessos tenham sido concluídos 
no ano passado, seis motoristas 
cumpriram o período de um 
ano de suspensão. O delegado 
disse que, no ato do flagrante de 
embriaguez ao volante, a CNH 
é apreendida na Delegacia de 
Polícia. Se não tiver vencida, a 
carteira é devolvida ao condu
tor durante o processo. Mesmo 
com o processo concluído e 
com a CNH suspensa, a maio
ria dos condutores opta por 
cum prir a suspensão quando 
tiver que renovar a carteira de 
motorista.

Na opinião de Camila Bian- 
chini de Lima e Fátima Apare
cida Vagura, oficial administra
tiva e encarregada da Ciretran, 
respectivamente, responsáveis 
pelo levantamento de dados 
solicitados pelo O ECO, a pe
quena redução de suspensão de 
CNH por embriaguez ao volan
te se deve à maior conscienti
zação dos condutores sobre as

ATENTO A LEI -  O delegado Marcos Jefferson da Silva, diretor da Ciretran de Lençóis Paulista

CNH SUSPENSAS

A N O
C A S O S  DE EM B R IA G U EZ  

A O V O LA N T E

CU M P R IR A M  S U S P E N S Ã O  

POR 12 M E S E S

2009 5 2
2010 15 4
2011 12 6

Fonte: Ciretran

penalidades administrativas, 
que incluem multa que gira em 
torno de R$ 1 mil. Em 2009, a 
Ciretran concluiu cinco proces
sos de embriaguez ao volante, 
dois motoristas tiveram pro
cesso completado e o direito de 
dirigir suspenso pelo período 
estabelecido pela lei. Este ano, 
ainda não há registro de casos 
de embriaguez ao volante. A lei 
seca entrou em vigor em 2008.

B AIR R O S

Jardim Ubirama 
terá ciclovia e praça

Área terá equipamentos de ginástica 
semelhantes aos do Parque do Povo

Da redação

As obras para constru
ção de uma praça e 
do espaço saúde do 

idoso no Jardim Ubirama 
devem ser concluídas até o 
final deste mês, informa a 
Prefeitura de Lençóis Pau
lista. As equipes trabalham, 
nesta semana, na instalação 
do piso intertravado e no 
plantio de grama.

Instalada em área de 
2.823 metros, o complexo 
receberá sistema de ilumi
nação, calçamento acessível, 
bebedouro, bancos, lixeiras 
e projeto paisagístico - que

inclui o plantio de mudas 
de árvores frutíferas e orna
mentais. Também será cons
truída uma ciclovia ao lado 
da praça. O espaço saúde do 
idoso terá equipamentos para 
exercícios físicos, visando ao 
fortalecimento muscular e o 
equilíbrio dos usuários.

A região da Vila Cru
zeiro e bairros vizinhos 
também vão ganhar uma 
unidade do espaço saúde 
do idoso. Os equipamentos 
devem ser instalados até 
o final deste mês na praça 
Horácio Moretto. (com in 
fo rm ações d a  a ssesso ria  
de im prensa)

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA 
TERMO DE PRORROGAÇÃO -  Convite n°01/2009 

CONTRATANTE: Câmara Municipal de Macatuba.
CONTRATADA: Conam Consultoria em Administração Municipal Ltda. 
OBJETO: Prestação de serviços de licenciamento dos softwares para atendi
mento ás áreas contábil/financeira; e folha de pagamentos da Câmara Muni
cipal.
FINALIDADE: 3° Prorrogação do contrato firmado em 11/01/2012 por mais 
12 meses.

Macatuba, 29 de janeiro de 2012
Vereador Elídio de Jesus Scarmeloto, Presidente da Câmara Municipal.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 26 de janeiro a 01 de Fevereiro

DIA 25 , SILVIO ANTONIO  
RUI, 46 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 30, JOSE TEREZA DOS 
SANTOS, 79 anos, Pratania

DIA 30, GIUSEPINA FUIN 
SANTAREM, 100 anos, 
Lençóis Paulista

DIA 31, MARIA DO 
ROSARIO RODRIGUES 
ANDRADE, 80 anos, Bauru

EXATA

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

ACIDENTE DE TRANSITO
O condutor de um a Saveiro branca cortou a preferencial da 
m otorista que dirigia um Citroen C3 preto, no cruzam ento 
das ruas Geraldo Pereira de Barros e Pedro Natálio 
Lorenzetti. A  m anobra causou o acidente e estragos em 
am bos os carros. A p esar do susto, ninguém  se feriu.

LE N Ç Ó IS

Coordenador regional da 
Defesa Civil visita Lençóis

FOTO: DIVULGAÇÃO

RECONHECIMENTO PREVENÇÃO - Evandro Antônio Cavarsan, a 
prefeita Bel Lorenzetti e diretores da Prefeitura lençoense

Prefeita mostra 
ações realizadas em 
2011 para prevenir 
inundações na cidade

Da Redação

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) recebeu, na ma
nhã de ontem, a visita do 
coordenador adjunto regional 
da Defesa Civil, Evandro Antô

nio Cavarsan, acompanhado do 
cabo Ernesto Villares, do Corpo 
de Bombeiros. Ambos atuam na 
Regional da Defesa Civil (Redec 
I-7), da qual fazem parte 18 mu- 
nícios, além de Lençóis Paulista. 
Participaram do encontro os di
retores do SAAE, José Antonio 
Marise, de Obras, Antônio Silvei
ra, de Planejamento, Luiz Carlos 
Baptistella, e o coordenador do 
setor de Apoio e Motomecaniza- 
ção, José Alberto Pasquarelli.

A reunião apresentou oficial-

mente o novo coordenador da 
Defesa Civil da região, empossa
do em 7 de janeiro. Cavarsan ou
viu dos representantes da admi
nistração municipal os trabalhos 
realizados em 2011 para evitar no
vas enchentes, como as ocorridas 
em janeiro do ano passado e que 
trouxe transtornos à população 
lençoense. "Essa aproximação é 
importante entre a Prefeitura e 
a Redec. Assim, podemos afinar 
o discurso e melhorar a resposta 
da Defesa Civil quando houver 
a necessidade do primeiro aten
dimento em casos de desastres 
naturais", comentou Cavarsan.

Bel destacou que as cidades 
estão atentas a essas questões. 
"Lençóis Paulista desenvolveu 
seu plano de ação para os casos 
de riscos de desastres naturais e 
uma comissão foi formada para 
atuar de forma rápida e eficien
te nesse tipo de ocorrência, 
como as enchentes", destacou. 
(com in fo rm ações d a  asses- 
so ria  de im prensa)

mailto:exata@lpnet.com.br


Regional TRATO NA ESCOLA
A Secretaria da Educação do Estado de São Paulo investiu R$ 5,4 
m ilhões para a volta às aulas de 108 mil alunos na região de Bauru. 
Os recursos foram destinados a reparos nas 170  unidades da rede e 
na distribuição dos cadernos de apoio curricular. Os kits de m aterial 
escolar seriam  entregues aos estudantes na quarta-feira 1 ° .

E D U C A Ç A O

Escolas da rede pública voltam às aulas
Estudantes retornam às salas de aulas e são recebidos com novidades para o novo ano letivo

Carol Ferreira
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

R etornaram às aulas ontem, 
1° de fevereiro, os 14,4 
mil alunos das escolas es
taduais de Lençóis Paulista, Ma- 
catuba, Pederneiras, Areiópolis, 

Borebi e Agudos. A partir deste 
ano, as 5,4 mil escolas estaduais 
paulistas cumprem calendário 
unificado, com datas especí
ficas para início e término de 
semestre. As escolas municipais 
também iniciaram o ano letivo 
ontem, com exceção de Agudos 
e Macatuba, onde os estudantes 
retornam na segunda-feira 6.

Os 8 mil alunos da rede 
municipal de Lençóis Paulista 
retornam às escolas com expec
tativa de aulas mais interativas. 
A Diretoria de Educação inves
te em informática educacional 
e adquiriu netbooks e lousas 
digitais. O anúncio foi feito pelo 
diretor de Educação, Luiz Edu
ardo Conti, em coletiva para a 
imprensa na quinta-feira 26. 
Foram adquiridas 21 lousas di
gitais, que serão instaladas nas 
13 escolas de ensino fundamen
tal da cidade. A expectativa é de 
que o material esteja disponível 
para uso a partir do próximo 
mês. Além disso, 200 compu
tadores portáteis também estão 
sendo adquiridos, que vão re
sultar em mais cinco laborató
rios móveis para a rede muni-

VOLTA À ROTINA - Alunos da rede pública estadual voltaram às aulas ontem; escolas municipais também voltaram

cipal de ensino. A estratégia, 
adotada desde o ano passado, 
visa perm itir que cada aluno 
tenha à sua disposição, durante 
as aulas, um netbook com pro
gramas dinâmicos e específicos. 
A intenção é que a ferramenta 
melhore a assimilação do conte
údo das disciplinas.

Os 2.125 alunos de Areió- 
polis e os estudantes de Borebi 
também retornaram ontem. Em 
Pederneiras, dos cerca de 5 mil 
alunos, apenas os estudantes de

ensino fundamental voltaram às 
aulas nessa quarta-feira, já que 
as creches perm aneceram aber
tas durante as férias.

Em Agudos, os estudantes 
da educação infantil retornam às 
atividades amanhã. Já os alunos 
do ensino fundamental voltam 
na segunda-feira 6. Na cidade, 
são aproximadamente 3,8 mil es
tudantes na rede municipal.

Está marcado para segunda
-feira 6 o início das aulas dos 
1,9 mil estudantes de Macatu-

ba. De acordo com a secretária 
de Educação, Lucinéia Paffetti, 
a novidade para este ano letivo 
é o ensino de artes para os estu
dantes do ensino fundamental. 
A prova do concurso foi reali
zada no último final de sema
na e ela aguarda apenas a ho
mologação do processo para o 
início das aulas, provavelmente 
no próximo mês. Os estudantes 
municipais já contam com au
las de inglês e educação física 
(também no ensino infantil).

P E D E R N E IR A S

Diretoria de Saúde confirma morte por leptospirose
Nota divulgada na terça-feira confirma que dois amigos de Bugrinho teriam pescado com servidor

Carol Ferreira

Diretoria de Saúde de Pe
derneiras divulgou nota, 
por meio da assessoria de 

imprensa, que confirma que a mor
te do funcionário público Adilson 
Eduardo Pereira, 34, o Bugrinho, 
ocorrida no dia 19, por leptospirose. 
Na semana passada, O ECO trou
xe a informação que o contato com 
urina de roedor teria sido através 
de material de pescaria. A informa
ção foi descoberta após um amigo, 
Carlos Alexandre de Lima, 30 anos, 
também ser internado.

Segundo a nota, a queixa ini
cial de Adilson aparentemente era 
idêntica a uma gripe. Retornando à 
Santa Casa de Pederneiras no dia 
18 de janeiro, com quadro agrava
do, iniciou-se eliminação de hipó
teses, que incluíam dengue e tuber-

culose. Ainda em estado grave, o 
funcionário público foi transferido 
ao Hospital Estadual de Bauru em 
18 de janeiro, vindo a falecer no 
dia seguinte. Com raio-X de tórax 
que apresentava comprometimen
to dos pulmões, houve também a 
suspeita de Gripe A ou H1N1, po
pularmente conhecida como gripe 
suína. "Devido à evolução rápida, 
manteve-se no atestado de óbito a 
hipótese de H1N1 e não os resulta
dos com diagnóstico fechado, pois 
os mesmos só foram concluídos 
em 26 de janeiro", diz a nota.

A investigação a respeito de lep- 
tospirose se deu após a internação 
de Carlos, que apresentava os mes
mos sintomas e contou à equipe mé
dica e de enfermagem que os dois 
eram amigos e tinham saído para 
pescar em 6 de janeiro. O material 
de pesca era guardado em conjunto

dentro de uma bolsa, onde há al
gum tempo haviam encontrado um 
ninho de ratos. Segundo a nota, "foi 
eliminando o roedor e o material foi 
utilizado nesse dia da pescaria no se
guinte formato: colocaram a tarraia 
(muito provavelmente contaminada 
por urina de rato) na boca e lança
ram ao rio".

A Santa Casa comunicou à Vi
gilância Epidemiológica de Bauru e 
ao Hospital Estadual, onde Carlos 
foi internado e medicado com hipó
tese de diagnóstico de leptospirose. 
De acordo com a nota enviada pela 
Diretoria de Saúde de Pederneiras, 
familiares dos pacientes e outros 
dois homens que teriam pescado 
com eles tiveram acompanhamen
to e chegaram a fazer exames com
plementares, que não indicaram a 
contaminação.

Foi a primeira morte regis-

trada por leptospirose na cidade. 
"Uma doença não cogitada nos 
primeiros atendimentos realiza
dos ao paciente Adilson, então no 
indicador epidemiológico do mu
nicípio temos duas notificações 
de leptospirose positivas com um 
óbito".

ATENDIMENTO
A nota salienta a informação 

de que os sintomas da leptospiro- 
se são parecidos com os da gripe 
e também da dengue e que, desde 
o primeiro atendimento realizado 
aos pacientes na Santa Casa, o tra
tamento prestado levava em consi
deração tais sintomas. "Quando o 
caso foi agravado, todas as provi
dências foram tomadas e feito os 
procedimentos necessários como 
já foi relatado anteriormente", in
forma o documento.

Escolas estaduais terão 
professor-auxiliar e novos 
modelos de recuperação

As escolas estaduais passam 
a contar, a partir deste ano, 
com professores-auxiliares, que 
darão suporte aos docentes titu
lares na assistência a alunos dos 
ensinos fundamental e médio 
que necessitarem de atenção 
suplementar no processo de 
aprendizagem, em uma modali
dade contínua de recuperação.

Haverá, ainda, a recupera
ção intensiva, que possibilitará 
a formação de classes para até 
vinte estudantes em quatro 
etapas do ensino fundamental, 
com estratégias pedagógicas 
diferenciadas e específicas, de 
acordo com as necessidades 
dos alunos com dificuldades de 
aprendizado. A resolução que 
regulamenta a nova função e os 
dois formatos de apoio escolar 
foi publicada no Diário Oficial

do Estado de 13 de janeiro.
A recuperação contínua 

contará com professores au
xiliares que poderão atuar, si
multaneamente aos docentes 
titulares, em classes regulares 
cujo número de alunos ultra
passe 25 no ciclo I do ensino 
fundamental, trinta no ciclo II 
desse mesmo nível de ensino e 
quarenta no ensino médio.

A recuperação intensiva pre
vê a criação de classes com até 
vinte estudantes e atividades de 
ensino diferenciadas e especí
ficas para superação das defa- 
sagens de aprendizagem diag
nosticadas pelos professores. 
A modalidade será estruturada 
em quatro etapas no decorrer 
do Ensino Fundamental: 4°, 5°, 
6° e 9° anos. (Secretaria da Edu
cação do Estado de São Paulo).

Alunos da rede estadual poderão 
fazer curso de inglês grátis

Começou ontem o período 
de pré-inscrição para alunos do 
ensino médio de escolas esta
duais interessados em fazer o 
curso de inglês online oferecido 
pela Secretaria da Educação por 
meio da Evesp (Escola Virtual de 
Programas Educacionais do Es
tado de São Paulo). No primeiro 
semestre, serão oferecidas 25 mil 
vagas, destinadas também a estu
dantes da EJA (Educação de Jo
vens e Adultos) da rede estadual. 
As aulas à distância começam em 
5 de março e vão até 27 de junho.

As pré-inscrições podem ser 
feitas até o dia 10 deste mês, por 
meio do Portal da Secretaria da 
Educação (www.educacao.sp.gov. 
br), onde pode ser consultado o 
regulamento completo. No mes
mo endereço, no dia 14, será pu
blicada a relação dos candidatos 
aprovados com base em critérios

como histórico escolar e vagas por 
região. Esses estudantes deverão 
comparecer à escola de origem 
nos dias 15 e 16 para efetuar a ma
trícula. Caso restem vagas, haverá 
segunda chamada no dia 17, para 
matrícula nos dias 23 e 24.

Elaborado pela equipe de 
Língua Estrangeira Moderna da 
Secretaria da Educação, o curso 
tem 80 horas, divididas em oito 
módulos com 10 horas cada um, 
e contará com 625 tutores. O 
objetivo do programa é propor
cionar aos alunos oportunidades 
para o desenvolvimento de no
vas formas de expressão linguís
tica, enriquecimento curricular 
e acesso a outros povos e cultu
ras, além de ampliar, no futuro, 
suas possibilidades de inserção e 
atuação no mercado de trabalho. 
(Secretaria da Educação do Esta
do de São Paulo).

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA
Relação dos valores dos subsídios e das remunerações dos cargos e empregos 
públicos da Câmara Municipal de Macatuba em fevereiro de 2012.

PRESIDENTE DA CÂMARA 01 4.412,37
VEREADOR 08 4.054,61
DIRETOR DE SECRETARIA Ocupado 3.103,29
ASSESSOR JURÍDICO Ocupado 2.384,09
ASSESSOR LEGISLATIVO Vago 2.384,09
OFICIAL ADMINISTRATIVO Vago 1.086,02
MOTORISTA Vago 1.005,33
GUARDA DE PATRIMÔNIO Vago 673,36
SERVENTE Vago 621,32
AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS Vago 621,32

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis

1 • Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

http://www.educacao.sp.gov


Regional APOIO POPULAR
Levantamento do Instituto de Pesquisas Datafolha aponta que 5 7 %  dos 
paulistanos aprovaram a substituição das sacolas descartáveis por retornáveis, 
conforme prevê a cam panha Vam os Tirar 0 Planeta do Sufoco, promovida pela 
APAS e Governo do Estado de São Paulo. Dos favoráveis á cam panha, 6 6 %  
têm ensino superior e 7 2 %  têm renda familiar superior a 10 salários mínimos.

E C O N O M IA

Zilor lança relatório 
de sustentabilidade
É uma prestação de contas das nossas atividades , diz Antonio José Zillo

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

O  Relatório de Sustentabili
dade da Zilor -  que reúne 
informações sobre o de

sempenho das safras 2009/2010 
e 2010/2011 -  já está disponível 
na versão online, no site www. 
zilor.com.br. Como nas edições 
anteriores, o documento utiliza a 
metodologia da GRI (Global Re- 
porting Initiative), que estabelece 
indicadores para medir o desem
penho das organizações nos aspec
tos social, econômico e ambiental.

Nesta edição, a empresa 
evoluiu no nível de aplicação 
da GRI, subindo de B+ para 
A. Esse novo patamar reconhe
ce que a empresa está no grau 
mais avançado de exposição dos 
assuntos de sustentabilidade.

Para a produção do relatório, 
a Zilor consultou seus colaborado
res, fornecedores, clientes, repre
sentantes do poder público e da 
sociedade civil organizada, entre 
outras pessoas das comunidades 
onde a empresa matem opera
ções. "Mais do que uma peça de 
comunicação institucional, o rela
tório é uma das formas que temos 
de demonstrar para a comunidade 
os assuntos que ela tem interesse 
em conhecer", explica o diretor- 
-presidente, Antonio José Zillo. 
"Tudo o que apareceu na consulta 
com os nossos públicos de interes
se está no relatório. É uma ação 
de prestação de contas das nossas 
atividades para as comunidades 
em que estamos inseridos, entre 
outros públicos", completa.

Com informações qualitativas 
e quantitativas, o relatório traz 
acontecimentos relevantes das

Empresa finaliza 
investimento de 
R$ 600 mi em tecnologia

Também está no Relatório 
de Sustentabilidade da Zilor a 
finalização do ciclo de investi
mento de R$ 600 milhões. A 
ação propiciou a moderniza
ção das unidades industriais e 
o investimento em tecnologia 
e inovação para o desenvolvi
mento de ingredientes saudá
veis pela unidade Biorigin.

O aporte garantiu, entre 
outros ganhos, o aumento na 
produção de energia elétrica 
limpa e renovável a partir do 
bagaço e da palha da cana-de
-açúcar. Além de dar autossufi-

EVOLUÇÃO

A Zilor
evoluiu no nível de 
aplicação da GRI, 
subindo de

B+ para A,
o que reconhece que 
a empresa está no 
grau mais avançado de 
exposição dos assuntos 
de sustentabilidade.

ciência à empresa, consolidou 
a Zilor como uma das dez 
maiores produtoras de energia 
elétrica no setor. "Para a Zilor, 
sustentabilidade é um princí
pio que deve estar incorporado 
à empresa. Além de orientar 
metas, faz parte da análise de 
investimentos e norteia todos 
os projetos quanto aos aspec
tos de impactos ambientais, 
saúde e segurança, capacita
ção profissional, remuneração 
e relação com a comunidade, 
sempre pensando nas pesso
as", finaliza Antonio José.

PRESTAÇÃO DE CONTAS - relatório de sustentabilidade da Zilor traz acontecimentos 
relevantes das duas últimas safras nos aspectos socioambientais e econômicos



Sociedade MOMENTO FELIZ
O empresário Silvano Gasparini 
curtiu bons momentos de alegria e 
descontração com a filha Marcela na 
Pizzaria Pramio. Felicidades.

AUTO PEÇAS

Av.João Paccola,1341 
Vila Antonieta II - Lençóis Paulista

SANT^LARA
0. Materiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro | Fone: (14) 3253-1057 
Loja 2: Rod. Osny IVIatheus, Km 1121 Fone: (14) 325̂ 7777

DE BEM COM A VIDA SORRISO RADIANTE
FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

Empresário e presidente da Acilpa, José Antonio Silva, o Neno, pôs os 
compromissos de lado e aproveitou para passar bons momentos ao 
lado da esposa Rita e do filho Gabriel, na Pizzaria Pramio

Outro que tirou um minutinho de descanso em meio ao intenso trabalho da 
fotografia foi o empresário Vagner Macedo, que passou bons momentos ao 
lado da esposa Taiane. A cantora Ana Kely completou o trio, na Pizzaria Pramio

FOTO: O ECO FOTO: O ECO

I
• Arthur Embalagens
Arthur Embalagens conta com variados produtos descartáveis para seu dia-a-dia, 
festa ou comércio, utensílios domésticos e produtos de limpeza, além de grelhas, 
espetos e churrasqueiras de todos os tamanhos e modelos. Arthur Embalagens fica 
na avenida 9 de Julho, 718, no Centro em Lençóis Paulista. Telefone (14) 3264 2279.

• ALV Manutenção e Reforma de Maquinas Agrícolas
Há 3 anos em Lençóis Paulista, a ALV M anutenção conta com equipe especializada 
em M anutenção e" Reforma de Colhedeiras de Cana, além de peças de reposição 
para diversas máquinas agrícolas. A  ALV M anutenção fica na rua Nicola Stanghini, 
60, Vila Antonieta II, em Lençóis Paulista. Telefones (14) 3264 2317 ou 9103 1882.

FOTOS: STUDIO A

O  Felipe, Everton,
Tamires, Natália e 
Maria Gabriella, na 
Pizzaria Pramio 
©  Vanice e Vanessa, na 
Pizzaria Pramio 
©  Vânea e Helbert, na 
Pizzaria Pramio 
O  Manuella, Diego, Lynara 
e Isabela, na Pizzaria 
Pramio
©  Saulo e Rebeca, na 
Pizzaria Pramio
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I
• O pequeno Gabriel 
completou completou 4 
meses de vida. Parabéns de 
toda a família

• Isabela completou 10 
meses de vida para a 
felicidade de todos os 
familiares

• Eloá
completou 2 
anos no dia 
30. Ela recebe 
os parabéns e 
carinhos dos 
pais e de toda 
família.


